
Nordic Charente  
  

Compte rendu de l’Assemblée Générale 2022   
 
 
  

Cette assemblée générale s’est tenue le jeudi 23 mars 2022 à la salle de l’école de voile au Plan 
d’Eau de la Grande Prairie à Saint Yrieix à 18h30. 
 
Ouverture de l’assemblée générale après le mot d’accueil et l’introduction par Henri Navarro, 
vice-président et secrétaire. 
 
47 présents et 4 pouvoirs donc soit au total 51 adhérents représentés pour un effectif de 112 
adhérents. Le quorum (1/3) est donc atteint, l’assemblée générale peut donc délibérer. 
 
 
 
 

1. APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE L’AG 2020 et 2021 
 

Vote : cette 1ère résolution est approuvée à l’unanimité. 
  
  
 

2. BILAN D’ACTIVITE 2022 de NORDIC Charente 
 
 Nouveaux adhérents : 29% de l’effectif (dont 1 mineur). 

 
 Ré-adhésions des adhérents inscrits en 2021 : 26% de l’effectif. 

 
 Ré-adhésions des anciens adhérents (avant 2021) : 45% de l’effectif. 

 
 Répartition : Femmes 71% / Hommes 29% 

 
 Moyenne d’âge : 60ans 

 



 
Intervention de Christine CLEMENT, retour sur l’activité Marche Nordique et les actions de 
formation, elle note toutefois une baisse de la fréquentation au cours des sorties. Présentation 
également des 17 animateurs qui sont tous remerciés chaleureusement pour leurs actions 
bénévoles et leur implication. 
 
Intervention de Chantal GENEVIER, bilan de l’année du Bungy Pump, activité appréciée avec le 
soutien de Maryvonne GIRAUD et Evelyne DELAGE. Jean Jacques CLERAC animateur également 
sur cette activité suivra un stage de formation. 
 
 
 

3. RAPPORT FINANCIER 2022 
 

Il est présenté par le trésorier Jean-Yves REPOLT. Le compte de résultat pour l’exercice 2022 
présente un solde positif de de 517,11 €.  
Le bilan net comptable s’élève à 15 535,76€ au 31 décembre 2022, il intègre une créance pour 
des voyages annulés en 2020 d’un montant de 3691,76 € à fin 2022. 
 
Le montant de la créance au 1er janvier 2022 était de 6403,36 €. Les voyages organisés en 2022 
ont donc permis une réduction de 2711,60 € de ladite créance.  

 

Intervention d’Eric STRZELECKI contrôleur aux comptes :  
Les contrôles de la comptabilité et de l’ensemble des pièces justificatives n’ont pas fait apparaître 
d’anomalies pouvant remettre en cause la régularité et la sincérité des comptes présentés, il 
valide donc le rapport financier 2022. 
L’approbation de ce bilan est soumis à l’assemblée. 
 
 
 

Vote : cette 2ème résolution est approuvée à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
 

4. RAPPORT MORAL de la PRESIDENCE 
 

Philippe GOUJET prend la parole. Remerciements aux adhérents présents, presque 50% de 
l’effectif qui démontre l’intérêt et l’attachement que vous portez à votre association. 
2022 année pleine par rapport à nos activités, c’est aussi une année de consolidation de nos 
structures et notre organisation après les années précédentes 2020 et 2021. 



Les points marquants : 
 Renfort de l’équipe animateurs avec la formation interne dispensée par Christine 

CLEMENT et Jean-Jacques MAGUEREZ et qui sera poursuivie en 2023. 
 La mise en place de sorties APS par Jean Pierre DUPUYCHAFFRAY, séquences sur le ressenti 

du geste, la respiration, le fractionné et la récupération. 
 Mise en place de la Commission Festive avec des propositions d’évènements sportifs et 

ludiques. 
 L’apurement des créances Nordic Charente grâce à l’organisation de voyages pour utiliser 

les avoirs détenus par le club, merci aux organisateurs. 
 La situation financière du club est bonne, la présidence ayant eu soin de préserver les 

intérêts de Nordic Charente par la réduction des créances. 
 Concernant les effectifs, pas de volonté d’augmenter le nombre, 110 adhérents est la 

bonne jauge. 
 La fréquentation des sorties est en baisse, il faudra interroger les adhérents pour mieux 

comprendre et analyser leurs attentes. 
 Continuer à proposer une offre qui s’adressera à tous les adhérents quelques soient leur 

niveau et leur condition : pratiquer une activité physique pour en tirer un bénéfice pour 
la santé jusqu’à ceux qui souhaitent une pratique plus active et sportive. Ne pas oublier 
que la marche nordique reste un sport au sein de l’UFOLEP. 

 

Pour terminer, il remercie chaleureusement les administrateurs et les animateurs pour leurs 
engagements. 
 
 
 
 

5. PROJETS 2023 NORDIC Charente 
 
PROPOSITION COMMISSION FESTIVE 
 

• Dimanche 2 avril : marche commune avec Chasseneuil.  
• Dimanche 23 avril : Marche des 4 B (https://www.sportsantecharente.com/nordic4b)  
• Journée au Chambon avec repas tiré du sac. 
• Week-end du 6-8 mai : Rencontres UFOLEP Marche nordique à Guerigny (58)  
• Week-end du 9 au 11 juin : Sarlat => Jean Pierre recherche des hébergements disponibles 
• Dimanche 25 juin : journée sur la côte sauvage (à voir avec Catherine pour coupler avec 

du longe côte) 
• Dimanche 16 septembre : journée rentrée du club  
• Samedi 7 octobre : Octobre Rose à Brie - possibilité de proposer une marche le matin 

 



FORMATION ANIMATEURS 
 

 Formation UFOLEP Tronc Commun suivie par les nouveaux animateurs, le brevet fédéral 
d’ici le mois de juin. 

 Le WE annuel pour la formation continue des animateurs aura lieu au Chambon dernier 
WE de septembre. 

 
 
FORUM SPORT SANTE 
 
Comme les années précédentes Nordic Charente participera à cet évènement et tiendra un stand 
à l’Espace Carat les 9 et 10 septembre. 
 
 
SEJOUR NORDIC EVASION 
 
Christine CLEMENT propose d’organiser un séjour en Provence (région de Menton) la troisième 
semaine de septembre 

 
 
 
 

6. BUDGET PREVISIONNEL 
 

Philippe GOUJET présente un budget prévisionnel d’un montant de 15 760 € avec un résultat 
positif de 340 € pour 15 420 € de charges (hors apurement de la créance voyages et hors 
valorisation du bénévolat). La réduction de la créance qui s’élève à 2 317,90€ est soumise à la 
réalisation du voyage en Corse fin avril pour lequel il n’y a pas eu d’inscriptions d’adhérents. 
Il est à noter la non récupération de la créance hébergement Londres pour 379,14 € qui est arrivée 
à échéance fin février 2023 et non utilisée. 
 
Il est demandé à l’assemblée de se positionner sur une augmentation de l’adhésion à 62€ en 2023. 
 
L’approbation de ce budget est soumise à l’assemblée ainsi que d’approuver le montant de 
l’adhésion à 62€ en 2023. 
 

 

Vote : cette 3ème résolution est approuvée à l’unanimité. 
 
 
 



 

7. ELECTIONS ADMINISTRATEURS  
 

3 administrateurs sortants :  Damien MAZUE, Jean-Jacques MAGUEREZ, Henri NAVARRO. 
 
Jean-Jacques MAGUEREZ et Henri NAVARRO ne sollicitent pas de nouveaux mandats. 
 
2 administrateurs démissionnaires : Véronique DHALLUIN, Philippe GOUJET. 
 
5 postes à pourvoir : 
 
5 candidats : Florence BOISSEAU LOYER, Françoise GUICHOU, Patrick MARCHAT, Damien MAZUE, 
Véronique ROBERT MORISSET  
Elus : Florence BOISSEAU LOYER (50 voix), Françoise GUICHOU ( 51 voix), Patrick MARCHAT ( 50 
voix), Damien MAZUE ( 50 voix), Véronique ROBERT MORISSET ( 50 voix) 
  
Le nouveau Conseil d’Administration est donc composé de 12 membres soit : 
 

Françoise BEZIADE, Christine CLEMENT, Florence BOISSEAU LOYER, Chantal GENEVIER, Françoise 
GUICHOU, Sophie LEMAL, Marie Pierre LIEBAERT, Véronique ROBERT MORISSET, Damien MAZUE, 
Jean Pierre DUPUYCHAFFRAY, Patrick MARCHAT, Jean-Yves REPOLT. 
 

Le Conseil d’administration se réunira d’ici un mois pour élire un nouveau bureau. 

 
 

8. QUESTIONS DIVERSES 
 

Pas de questions, l’assemblée est levée à 20H00. 
 
 
 
Un apéritif dinatoire est ensuite offert par le club. Merci à Christine Clément, Sophie LEMAL et 
Damien MAZUE pour l’organisation. 
 
 
MERCI aux ADHERENTS PRESENTS 
 
 
 
Henri Navarro, vice-Président et Secrétaire 
 


